

No. 972. GENEVA CONVENTION  
RELATIVE TO THE TREATMENT  
OF PRISONERS OF WAR. SIGNED  
AT GENEVA, ON 12 AUGUST  
1949 <sup>1</sup>

N° 972. CONVENTION DE GE-  
NÈVE RELATIVE AU TRAITE-  
MENT DES PRISONNIERS DE  
GUERRE. SIGNÉE À GENÈVE,  
LE 12 AOÛT 1949 <sup>1</sup>

No. 973. GENEVA CONVENTION  
RELATIVE TO THE PROTECTION  
OF CIVILIAN PERSONS IN TIME  
OF WAR. SIGNED AT GENEVA,  
ON 12 AUGUST 1949 <sup>2</sup>

N° 973. CONVENTION DE GE-  
NÈVE RELATIVE À LA PRO-  
TECTION DES PERSONNES  
CIVILES EN TEMPS DE GUERRE.  
SIGNÉE À GENÈVE, LE 12 AOÛT  
1949 <sup>2</sup>

ACCESSION by KUWAIT (as under  
Nos. 970 and 971; see p. 353 of this  
volume).

ADHÉSION du Koweït (voir sous  
les nos 970 et 971, p. 353 de ce volume).

<sup>1</sup> United Nations, *Treaty Series*, Vol. 75, p. 135; for subsequent actions relating to this Convention, see references in Cumulative Indexes Nos 1 to 7, as well as Annex A in volumes 562, 573, 575 and 600.

<sup>2</sup> United Nations, *Treaty Series*, Vol. 75, p. 287; for subsequent actions relating to this Convention, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 to 7, as well as Annex A in volumes 562, 573, 575 and 600.

<sup>1</sup> Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 75, p. 135; pour tous faits ultérieurs concernant cette Convention, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 1 à 7, ainsi que l'Annexe A des volumes 562, 573, 575 et 600.

<sup>2</sup> Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 75, p. 287; pour tous faits ultérieurs concernant cette Convention, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 1 à 7, ainsi que l'Annexe A des volumes 562, 573, 575 et 600.